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ABSTRAK 

FARIDA AZZKA LAELA. NIM: 1808206045, “DISIPLIN APARATUR SIPIL 

NEGARA (ASN) DALAM PELAYANAN MASYARAKAT DI KANTOR 
KECAMATAN DEPOK KABUPATEN CIREBON PERSPEKTIF UNDANG-
UNDANG NOMOR 5 TAHUN 2014 TENTANG APARATUR SIPIL NEGARA 

DAN FIQH SIYᾹSAH”, 2022. 
Pemerintahan merupakan bagian yang penting dalam suatu negara, 

penyelenggaraan pemerintahan berkaitan dengan kesejahteraan masyarakat. 
Dalam menjalankan pemerintahan terdapat norma yang harus ditaati dan telah 
diatur dalam Undang-Undang. Peran Aparatur negara dilihat dari tingkah, 

perilaku, dan tanggung jawab terhadap tugas yang telah diberikan. Aparatur 
Sipil Negara mempunyai peran penting dalam menyelenggarakan pelayanan 

kepada masyarakat. Melalui Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2014 tentang 
Aparatur Sipil Negara bertujuan untuk membangun Aparatur Sipil Negara yang 
memiliki integritas, professional, dan mampu menyelenggarakan pelayanan yang 

berkualitas bagi masyarakat. Penyelenggaraan pelayanan harus sesuai dengan 
kebutuhan dan kepentingan masyarakat dalam rangka memenuhi segala hak dan 

kewajiban masyarakat sebagai warga negara. Keberhasilan suatu instansi 
pemerintah dalam mencapai suatu tujuan sangat ditentukan oleh profesionalitas 
dan disiplin. Bagi aparatur disiplin mencakup unsur ketaatan dan kesungguhan 

dalam menjalankan tugasnya untuk kepentingan negara dan masyarakat. 
Penelitian ini bertujuan untuk menjawab pertanyaan peneliti yaitu untuk 

mengetahui: (1) Disiplin Aparatur Sipil Negara dalam pelayanan masyarakat di 

Kantor Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon. (2) Disiplin Aparatur Sipil Negara 
dalam pelayanan masyarakat menurut Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2014 

tentang Aparatur Sipil Negara. (3) Untuk mengetahui pandangan fiqh siyāsah 
terhadap disiplin Aparatur Sipil Negara dalam pelayanan masyarakat. Penelitian 
ini menggunakan metode penelitian kualitatif, data yang dikumpulkan berupa 

wawancara, observasi, dan dokumentasi. 
Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa:(1)Disiplin Aparatur Sipil 

Negara dalam pelayanan di Kantor Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon 
adalah disiplin dalam waktu, disiplin dalam berpakaian, bertanggung jawab, dan 
menaati peraturan yang berlaku dan sanksi perlu diberikan kepada pegawai yang 

melanggar aturan. Adapun sanksi yang diberikan berupa teguran lisan dan 
teguran tertulis sesuai dengan Peraturan Pemerintah Nomor 94 Tahun 2021 

tentang Disiplin Pegawai Negeri Sipil. (2) Menurut Undang-Undang Nomor 5 
Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara bahwa Aparatur Sipil Negara sudah 
menerapkan disiplin sesuai dengan peraturan yang berlaku yaitu dengan 

ditetapkannya aturan disiplin dan memberikan sanksi apabila ada pegawai yang 
melakukan ketidakdisiplinan. Sebagaimana dalam Pasal 86 Undang-Undang 

Nomor 5 Tahun 2014 bahwa instansi pemerintah wajib melaksanakan penegakan 
disiplin dan Aparatur Sipil Negara yang melakukan pelanggaran disiplin dapat 
dijatuhi hukuman disiplin. (3) Dalam pandangan fiqh siyāsah bahwa disiplin 

Aparatur Sipil Negara (ṭabī’in) yang melanggar aturan disiplin diberikan sanksi 
dan Aparatur Sipil Negara diharapkan taat dan patuh terhadap ketentuan yang 

telah ditetapkan oleh pemimpin (ulil amri).  
Kata Kunci: Disiplin, ASN, Pelayanan, Masyarakat  
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ABSTRACT 

FARIDA AZZKA LAELA. NIM: 1808206045, “DISCIPLINE OF STATE 

CIVIL SERVICES (ASN) IN COMMUNITY SERVICES IN THE DEPOK 
DISTRICT OFFICE, CIREBON REGENCY, LAW NUMBER 5 OF 2014 
REGARDING THE STATE CIVIL APPARATUS AND FIQH SIYᾹSAH 

PERSPECTIVES”, 2022. 
Government is an important part of a country, governance is related to the 

welfare of the community. In running the government there are norms that must 
be obeyed and have been regulated in the Act. The role of the state apparatus is 
seen from the behavior, behavior, and responsibility for the tasks that have been 

given. The State Civil Apparatus has an important role in providing services to 
the community. Through Law Number 5 of 2014 concerning the State Civil 

Apparatus, it aims to build a State Civil Apparatus that has integrity, is 
professional, and is able to provide quality services for the community. The 
provision of services must be in accordance with the needs and interests of the 

community in order to fulfill all the rights and obligations of the community as 
citizens. The success of a government agency in achieving a goal is largely 

determined by professionalism and discipline. For government officials, discipline 
includes element of obedience, loyalty, and sincerity in carrying out their duties 
for the benefit of the states and society.  

This study aims to answer the researcher’s questions, namely to find out: (1) 
Discipline of the State Civil Apparatus in public service at the Depok District 
Office, Cirebon Regency. (2) Discipline of  State Civil Apparatus in public service 

according to Law Number 5 of 2014 concerning State Civil Apparatus. (3)To find 
out the views of fiqh siyāsah on the discipline of the State Civil Apparatus in 

public service. This study uses qualitative research methods, the data collected in 
the form of interviews, observations, and documentation. 

The results of the study indicate that: (1) Discipline of the State Civil 

Apparatus in service at the Depok District Office, Cirebon Regency is discipline 
in time, discipline in dressing, being responsible, and obeying applicable 

regulations and sanctions need to be given to employees who violate the rules. 
The sanctions given are in the form of verbal warnings and written warnings in 
accordance with Government Regulations Number 94 of 2021 concerning 

Discipline of Civil Servants. (2) According to Law Number 5 of 2014 concerning 
State Civil Apparatuses, the State Civil Apparatus has implemented discipline in 

accordance with the regulations laid down.. Applies, namely the stipulation of 
disciplinary rules and sanctions if there are employees who commit indiscipline. 
As in Article 86 of Law Number 5 of 2014 that government agencies are obliged 

to enforce discipline and the State Civil Apparatus who violates discipline can be 
subject to disciplinary punishment. (3) In the view of siyāsah fiqh that the 

discipline of the State Civil Apparatus (ṭabi’īn) who violates the disciplinary rules 
are given sanctions and the State Civil Apparatus is expected to obey and comply 
with the provisions set by the leader (ulil amri). 

Keywords: Discipline, ASN, Service, Public  
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 الملخص

أزكا لايلا.   للدولة )  NIM: 1808206045فريده  المدني  ( في خدمات ASN، "انضباط الجهاز 
بشأن الجهاز المدني    2014لعام    5المجتمع في مكتب منطقة ديبوك ، منظور سيريبون ريجنسي للقانون رقم  

 .2022،   للدولة و فقه السياسة"
الحكومة جزء مهم من البلد ، والحكم مرتبط برفاهية المجتمع. في إدارة الحكومة ، هناك قواعد يجب  

نون. ينُظر إلى دور جهاز الدولة من خلال السلوك والسلوك والمسؤولية عن  إطاعتها وقد تم تنظيمها في القا
نون   قا المهام التي تم تكليفها. يلعب الجهاز المدني للدولة دور مهم في تقديم الخدمات للمجتمع. من خلال ال

ة والمهنية  بشأن الجهاز المدني للدولة ، يهدف إلى بناء جهاز مدني للدولة يتمتع بالنزاه   2014لعام    5رقم  
والقدرة على تقديم خدمات عالية الجودة للمجتمع. يجب أن يتم تقديم الخدمات وفقًا لاحتياجات ومصالح  
المجتمع من أجل الوفاء بجميع حقوق والتزامات المجتمع كمواطنين. إن نجاح أي وكالة حكومية في تحقيق هدف  

المهنية والانضباط. بالنس يتحدد إلى حد كبير من خلال  للمسؤولين الحكوميين ، يشمل الانضباط ما  بة 
 عناصر الطاعة والولاء والإخلاص في أداء واجباتهم لصالح الدولة والمجتمع.

ة  1تهدف هذه الدراسة إلى الإجابة على أسئلة الباحث ، وهي معرفة: ) ( انضباط الجهاز المدني للدول
( تأديب الجهاز المدني للدولة في الخدمة  2)قاطعة ديبوك ، سيريبون ريجنسي.  في الخدمة العامة في مكتب م
لسياسة في  3بشأن الجهاز المدني للدولة. )  2014لسنة    5العامة بموجب القانون رقم   ( معرفة آراء فقه ا

لتي تم  انضباط جهاز الدولة المدني في الخدمة العامة. تستخدم هذه الدراسة طرق البحث النوعي والبيانات ا
 لاحظات وتوثيق.جمعها في شكل مقابلات وم

يلي: ) الدراسة إلى ما  نتائج  انضباط الجهاز المدني للولاية في الخدمة في مكتب مقاطعة 1تشير   )
ديبوك ، سيريبون ريجنسي هي الانضباط في الوقت المناسب ، والانضباط في ارتداء الملابس ، والمسؤولية ،  

تعطى إلى  أن  المعمول بها يجب  للوائح والعقوبات  الموظفين الذين ينتهكون القواعد. العقوبات والامتثال 
بشأن    2021لعام    94خطية وفقًا للائحة الحكومية رقم  المفروضة هي في شكل تحذيرات شفهية وتحذيرات  

ة ، أن    2014لسنة    5( وفقًا للقانون رقم  2). انضباط موظفي الخدمة المدنية بشأن الجهاز المدني للدول
لتأديبية   لقواعد ا الجهاز المدني للدولة قد طبق الانضباط وفقًا للأنظمة المعمول بها ، أي من خلال تحديد ا

من القانون رقم    86وفرض عقوبات في حالة وجود موظفين يرتكبون عدم الانضباط. كما هو الحال في المادة  
عة  ، فإن الوكالات الح  2014لعام    5 ب لتا ة ا كومية ملزمة بفرض الانضباط ويمكن أن تتعرض الأجهزة المدني

لعقوبة تأديبية.  تنتهك الانضباط  التي  ( من وجهة نظر سياسة الفقه أن انضباط الجهاز المدني 3)للدولة 
ة   لتزم  للدولة )التابعين( الذي يخالف القواعد التأديبية يعُاقب عليه ويتوقع أن يطيع الجهاز المدني للدول وي

 (.أولى الأمربالأحكام التي وضعها القائد )
 ، الخدمة ، المجتمع  ASNالانضباط ،  الكلمات المفتاحية:  
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